

Pedraza



Con espectacular panorámica desde lo alto de un cerro, y rodeado a su vez de otras alturas, se encuentra Pedraza. Envuelta en un paisaje resultante de la erosión del agua entre las rocas. La vegetación natural está representada por hermosos bosques de sabinas, encinares y robles negrales.

La Villa medieval de Pedraza está amurallada, y el buen estado de su cuidado Patrimonio lo hizo ser declarado como Histórico en 1951. Sus primeros datos se remontan a Don Fernando Gómez de Albornoz, que fue nombrado por el rey Enrique II de Castilla Señor de Pedraza. A finales del siglo XV pasó al matrimonio entre Doña Blanca Herrera y Don Bernardino Fernández de Velasco.

Su época de mayor esplendor se dio en los siglos XVI y XVII siglos de que datan la mayoría de las casas y palacetes que embellecen el interior de la Villa y hacen tan hermoso su caminar, aún de empedrado medieval. Su gran esplendor se debe a la lana merina y excelentes tejidos, capaces de competir con los de Flandes.

B.I.C.

11.376